



Poesía, teatro y cuento son algunos de los géneros que integran la décima antología de Para Leer de Boleto en el Metro, la cual circula desde ayer en la línea 3. Se trata de 250 mil ejemplares que los usuarios de este transporte podrán disfrutar en su trayecto de Indios Verdes a Ciudad Universitaria o

viceversa. Respecto a la iniciativa, varios escritores coinciden en que es una de las pocas acciones concretas en la ciudad de México para estimular el gusto por la literatura. Arriba, durante la presentación de la recopilación en la estación Zapata ■ Foto Yazmin Ortega Cortés **CULTURA/8a**